



Rotary-Club Crans-Montana

Séance n° 520 / 13ème séance de l'année 2012-2013 le lundi 24 septembre à l'Hôtel la Prairie

Participants: 27

Visiteurs: Jean-Pierre Grivois de Paris, Claire Neyroud d'Ecublens secrétaire du district Pierre Graben gouverneur des Reusilles, Germain Gazoza d'Abidjan

Excusés: 2

Anniversaire:

Séance :

La séance est ouverte par notre président Philippe Duc, il nous informe qu'aujourd'hui est déclarée l'ouverture des vendanges. Il nous rend attentif que la récolte sera de très bonne qualité mais avec une quantité inférieure de 10% par rapport à l'année dernière, cependant comme chaque année nous pensons que nous sommes face au millésime du siècle.

Philippe salue respectueusement notre gouverneur et notre secrétaire de district et nos différents visiteurs. Il excuse notre adjoint du gouverneur, Philippe Lagneaux, investi dans d'autres tâches.

La parole est donnée à notre visiteur Germain Gazoza, qui vient de la Côte d'Ivoire, il officie comme prêtre dans un pays complètement déchiré avec plein de souffrances. Il nous présente son activité sur place laquelle est d'accompagner et de soutenir les gens dans leur misère. En ce moment il est en visite aux Rives du Rhône avec notre ami Roduit Xavier. Il nous parle aussi qu'ils ont un projet pour aider les personnes démunies d'Abidjan.

Notre président présente en vitesse notre club avant de passer la parole à notre gouverneur. Celui-ci nous remercie de notre accueil et nous félicite pour la tenue du club. Il nous remercie pour le paiement pour la fondation de notre club (fr.42.--), bien que nous soyons plus élevés que la moyenne du district, nous pouvons toujours progresser. Il nous parle de la fondation Polio Plus qui doit toujours rester active pour ne pas préteriter les années passées à combattre. Il nous félicite pour la tenue de notre site et encore un grand merci à Yves Duc pour son engagement. Notre gouverneur nous rappelle **La paix par le service de notre président Tanaka** Philippe Duc transmet un petit cadeau à notre secrétaire du district et notre gouverneur.

Divers:

-La rencontre chez notre confrère Pascal Bonvin pour les vendanges est prévue à 17h00 à la cave pour les travailleurs et à 19h00 pour les piques assiettes.

L'agenda:

Lundi 1 octobre vendanges chez Pascal Bonvin

Lundi 8 octobre séance ordinaire et repas Hôtel de la Prairie

Lundi 15 octobre conférence d'Arsène Duc sur « les critères de notation d'œuvres musicales »

Lundi 22 octobre visite de la fondation Gianadda et brisolée

Lundi 29 octobre présentation du site

Lundi 5 novembre séance ordinaire et repas Hôtel de la Prairie



Rotary-Club Crans-Montana

Lundi 12 novembre action des couronnes de l'Avent

Lundi 19 novembre conférence M. Michel-André Guinand directeur de la FST

Lundi 26 novembre action des couronnes de l'Avent

Lundi 3 décembre séance ordinaire et repas Hôtel de la Prairie

Tombola: 310.-



Belle semaine à tous, votre bulletinier, Bonvin Venance